

Vlad Ardalean

Aaron Zavala



# Capítulo 1

Imperio Hercúlea, castillo del Márquez Esmeralda.

La luz de la luna ingresaba por las ventanas del castillo, en el pasillo, un niño de 5 años y pelo rubio gritaba con todas sus fuerzas.

¡¡Mama!!

¡¡Mama!! ¡Por favor, cuéntame la historia del continente!

“Está bien, pero prométeme que luego iras dormir”

¡¡Ya mama!!

La joven madre llevaba cargado a su hijo a su cama de su habitación, cuando finalmente termino de cubrir las sabanas a su hijo, comenzó con la historia.

“Desde un inicio, el mundo ha estado en constante cambios, las bestias mágicas poblaban los continentes con toda libertad, en el océano existían seres más antiguos que la edad de los continentes.

En el Noroeste del continente occidental, la primera raza sabía que apareció fueron los Elfos Dorados, seres inmortales, los más sabios y amados por la naturaleza, aparecieron en la Selva de los Árboles Ancestrales, árboles de 500 metros de altura y 200 metros de ancho, en las noches más frías los árboles ancestrales abrigaron y albergaron a los elfos dorados caracterizados por sus orejas puntiagudas, cabellos dorado como sus ojos y una piel blanca como la perla amaron profundamente la naturaleza y la armonía con su entorno.

Al este del continente, en el Bosque demoniaco aparecieron los Elfos Oscuros, seres inmortales, los más sádicos de todos los seres, amaban las batallas y la sangre; una raza caracterizada por sus orejas puntiagudas con piel gris y cabello negro como sus ojos.

Al Suroeste del continente, en las Cordilleras de Tártaros, aparecieron los enanos, grandes mineros, artesanos de las montañas y guerreros innatos, median alrededor de 1.50 metros de altura como máximo con un cuerpo poderoso, seres hábiles en la forja de minerales, usaron su fuerza para defenderse de las criaturas mágicas que habitaban a sus alrededores.

Cerca de las Cordilleras de Tártaros, nacieron los gigantes, seres pacíficos y protectores de su raza, median 10 metros de altura, piel cobriza

conocidos como la raza con la fuerza bruta más poderosa del continente.

Cerca de la Selva de los Árboles Ancestrales, apareció la última raza sabia, los seres humanos, seres que ansían por encima de todo el poder de gobernar y estar encima de otros.

Al pasar los miles años, el continente paso por transformaciones en los territorios, las razas sabias pasaron por varios cambios sociales, las bestias mágicas iban desapareciendo en los territorios de las razas sabias, el bosque demoniaco se volvió el nido de la mayoría de ellas. Este periodo de cambios llego a conocerse como la Gran Era de los Milagros.

En un principio los Elfos Dorados cuidaron de la raza humana, carentes de fuerza física, sin ninguna habilidad racial heredada como las demás razas; más adelante los humanos decidieron abandonar el cuidado de la raza élfica, viajaron en grupos por diferentes territorios del continente, en consecuencia, los Elfos dorados años más tarde decidieron ocultarse del mundo y vivir como ermitaños en la Selva de los Arboles Ancestrales, alejados de las demás razas.

Los Elfos oscuros abandonaron el bosque demoniaco en varias tribus para seguir explorando el continente, algunos viajaron a otras tierras lejos de nuestro continente para no regresar jamás. Los gigantes en un comienzo se ayudaban mutuamente con los enanos en la minería y la protección de ambas razas como una sola fuerza, más adelante la mitad de la raza gigante decidió viajar a otros lugares fuera de su hogar para seguir explorando el continente y poblar otros territorios.

La historia de la humanidad fue prospera y a la vez miserable, un ciclo eterno hasta el día de hoy. En un comienzo las familias formaron pueblos para defenderse de las bestias mágicas, luego ciudades y finalmente reinos e imperios ocasionado guerras con otros reinos, los resultados fueron los heridos, las muertes, la hambruna y todo tipo de miseria para los débiles.

Siglos después apareció la Iglesia Radiante, una organización que rinde culto al Dios de la luz, enseñaron la magia a la humanidad ganando adeptos para su organización, fueron aumentando fieles con la ayuda de su magia curativa. Como única competencia fue la Sociedad de Artes Místicos, creían en las artes marciales y habilidades místicas, creían que los humanos tienen el potencial ilimitado para poder cuidarse por ellos mismos sin la necesidad de rendir culto a nadie”

“Hijo nosotros somos creyentes del verdadero potencial humano, recuérdalo bien”

“¡Si mama!”

\*\*\*\*\*

“La longevidad mi raza ha sido nuestra maldición”

Es lo que pienso, he visto crecer en esta tierra a los humanos con su corta esperanza de vida, siempre han estado en constante cambio y me he preguntado.

“¿Que les motiva a moverse tan rápido si saben que van a morir?”

Porque no disfrutan su corta vida en paz. Capaz nunca necesitaron nuestra protección desde un principio, capaz nosotros debimos aprender de ellos como viven.

Mi raza al poseer la capacidad de utilizar a los elementales de la naturaleza, siempre creímos ser superiores a los demás. Los humanos comenzaron como la raza más indefensa del continente, siglos más tarde aprendieron a defenderse de otras razas y bestias mágicas con sus propias habilidades. Los humanos aprendieron a extender su vida, aprendieron a usar la magia una habilidad parecida a la de los elementales, aprendieron como entrenar su cuerpo como los Enanos.

Los humanos dejaron de ser débiles, sin embargo, no tienen la unión o armonía como las otras razas sabias, pero no están lejos de ser unidas en un futuro no muy lejano.

Somos los más fuerte del continente... por ahora... Pero.... ¿En el futuro seguiremos siendo la raza más fuerte?, o estamos destinadas a ser superadas, tenemos que cambiar como los humanos lo hicieron o no seremos capaces de mantener el título de la raza sabia más fuerte.  
(Ángelo Katsaros)

\*\*\*\*\*

“Creen ellos ser superiores por ser la primera raza de este mundo, creen que son mejores por ser amados por la naturaleza, creen que por ser los únicos que utilizan los elementales de la naturaleza los hacen mejores que nosotros”

“¿En verdad nos creen débiles?”

Nosotros sin la necesidad de los elementales o magia estamos al mismo nivel de la Elfos Dorados en poder o fortaleza.

¡¡Seremos una raza rechazada por la magia!!

Sin embargo, tuvimos que aprender a sobrevivir con nuestras manos, templar nuestro cuerpo al máximo, aprendimos a forjar armas y reliquias, Fuimos capaces de estar en la cima del continente como los Elfos dorados. (Agathon Flamcuort)

\*\*\*\*\*

La noche cubría al mundo, iluminada por la luna y las estrellas

Ángelo Katsaros, Líder de la asamblea de los Elfos Dorados, observaba el cielo desde una rama del Árbol Ancestral más alto del bosque, en la mitad del cielo se veía una estrella roja, la primera irregularidad desde la era de los milagros.

¿Qué significado tiene esta estrella en el mundo?

¿Una etapa de cambio?

¿El preludio de algo? ¿Una nueva era?

Eran todas las preguntas que estaba en la mente de Ángelo, una sensación de adormecimiento invadió su cuerpo, el miedo instintivo algo que el mismo no podía creer, una emoción reprimida brotó desde lo más profundo de su ser.

“Se acerca una calamidad al continente que pondrá en peligro a toda mi raza”

\*\*\*\*\*

Agathon Flamcuort, Líder de la Mesa Redonda de los Enanos.

“Malditos humanos, se reproducen como conejos y cerca de nuestro territorio, ojalá no intenten iniciar una guerra hacia nosotros sino los voy a desaparecer para siempre su maldito reino”

\*toc\*

\*toc\*

¡¡Adelante!!

“Disculpa, pero tengo un comunicado importante que informarle, los elfos dorados han empezado a moverse fuera de su territorio hacia las otras razas, parecen como si buscaran algo importante”